

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 26 de junio de 1915 N.º 126

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 27 junio. — Misas rezadas a las horas de costumbre, celebrándose además una a las cinco en la Ermita de San Juan Bautista en sufragio de los bienhechores difuntos. A las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor don Pedro Reselló, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el citado señor Reselló.

Lunes 28. — A las siete de la tarde Completas en la iglesia de San Pedro de bajamar.

Martes 29. — Fiesta de los Santos Pedro y Pablo Apóstoles, las misas rezadas a iguales horas que el domingo anterior, celebrándose además una a las siete en la ermita de San Pedro. A las

diez la mayor con sermón por el Rdo. don Miguel Pons Seguí Beneficiado. A las tres y media Vísperas y Completas; procesión en honor del Príncipe de los Apóstoles y rezo de santo Rosario.

Viernes día 2 de junio. — A las seis piadoso ejercicio del Via-Crucis. A las siete Misa de Comunión Reparadora, con exposición del Santísimo Sacramento, para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Parroquia de

Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica quinta después de Pentecostés. — Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, con homilía, que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo

del Rosario y los cultos del mes de junio conagra to al Corazón de Jesús. A las 5 plática por el citado señor Cura Económico

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 28 — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer los cultos del mes de junio.

Martes 29, festividad de San Pedro — Misas rezadas como el Domingo anterior. La de 7 y media será de Comunión general para el Clero de Pastadores. A las 10 la Misa mayor solemne con sermón por el Rdo. señor don Jaime Tutze, presbítero, M. A. y Sochantre de Santa María. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario, los cultos al Sagrado Corazón y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Enseñanza del catecismo, como el domingo anterior cultos del mes del Sagrado Corazón.

Jueves 1.º de julio. — Al atardecer se dará principio a la exposición diaria del Santísimo, con procesión claustral. El Señor estará de manifiesto de 7 a 8 de la noche.

Viernes 2 y primero de mes. — A las 7 y media Misa rezada en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 3. — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después de la exposición. Salve cantada a la Santísima Virgen del Carmen.

Parroquia de San Francisco

Cuarto domingo de junio. — A las cinco y a las siete Misas rezadas, a las ocho menos cuarto Misa de comunión general para los jóvenes Tarsicios, a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de doctrina Cristiana, a las tres y media exposición del Santísimo Sacramento y Vela por el Turno de San Tarsicio

Lunes 28. — A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 29. fiesta de los Apóstoles San Pedro y San Pablo. — Misas rezadas a las cinco y a las siete; a las nueve y media la de la tropa y a las diez la solemne. A las dos y media enseñanza de Catecismo y a las tres y media Vísperas.

Miércoles 30. — A las cinco y media se dará fin a la piadosa práctica del mes de junio durante la cual se celebrará la primera Misa.

Santoral

Santo de hoy. — Santos Juan y Pablo mártires, Pelayo y Virgilio obispo

Santo de mañana. — San Zolito.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señora de las Gracias en la Concepción.

Santo Evangelio

Dominica V despues de Pentecostés

El Evangelio de la misa es segun San Mateo, capítulo V.

Dijo Jesús a sus discípulos: Si vuestra virtud no es superior a la de los escribas y fariseos, no entrareis en el reino de los cielos. Habéis oído que se ha dicho de vuestros antepasados: no matarás; más el que matare será reo de juicio. Yo empero os digo que cualquiera que se encoleriza contra su hermano merecerá ser también reo de juicio. El que digere a su hermano, para injuriarlo, necio, merecerá ser condenado en el tribunal del consejo; y el que le llamare insensato, reo del suplicio del fuego. Así que, si te acercas al altar para presentar una ofrenda y allí recordares que tu hermano tiene alguna motivo de queja contra ti, deja tu ofrenda y va a reconciliarte con él, y entonces vuelve hasta el altar y presenta tu ofrenda.

CONSIDERACION

Jesús exhorta al pueblo que cuando sigue la que abunde en obras buenas y buenas. Le dice que si su virtud y justicia, en la vida y moralidad no supera a la de los escribas y fariseos, a conseguir no podrá entrar en la gloria, en su reino celestial, que es el premio y la merced que da a los que obran en santidad.

¿Quiénes eran los escribas y quiénes los fariseos?

Los escribas entre los judíos eran los sabios y doctores de la ley, obligados a escribirla, leerla, interpretarla y explicarla al pueblo, recibiendo este sus decisiones con sumo respeto, por cuyo motivo eran tenidos hasta con cierta veneración.

Los fariseos, formaban una secta particular entre los judíos y así se titulaban porque vivían separados de los demás, haciendo profesión ostentosa de una observancia rigida de la ley y alarde de una santidad aparente y afectada. Ayunaban dos veces por semana y pagaban con gran escrupulosidad los diezmos y sostenían tradiciones entre la gente sencilla del pueblo, tradiciones religiosas históricas, la mayor parte de ellas inventadas por ellos mismos.

Las austeridades y sacrificios estaban corrompidos por el orgullo y la hipocresía para así conquistar, más fácilmente, el corazón del pueblo, y las simpatías de los ricos y poderosos.

Tales eran los escribas y fariseos, nombrados repetidas veces por el divino Maestro en el Evangelio. Y por esto Cristo los reprende y maldice porque eran la causa de ciertos gravámenes impuestos al pueblo; por esto reprende su conducta, porque engañosa y falaz se presentaban revestidos de virtud y penitencia; por esto los desentusasa, llamándolos hipócritas, porque con sus orgullosas austeridades que sólo conquistaban las gentes, hasta ser vanidosos, por estos largos sepulcros hermosos en lo exterior, porque cubrían

sus vicios y maldades, la podredumbre de sus almas, con la falsa virtud y afectada piedad.

Cristo descubre la hipocresía de estos pretendidos maestros y doctores, sin contemplaciones, para que sus discípulos servidores y sus Apóstoles se pongan en guardia contra el contagio de semejantes ejemplos y porque ellos eran el obstáculo principal con que tropezaba la propagación del Evangelio, de la ley nueva.

Los fariseos por lo tanto, en vez de inspirarse en el amor a la verdad y a la virtud, estaban dominados por los instintos más perversos de interés, ambición y envidia.

Sea, pues, nuestra virtud sincera y humilde, en nada parecida a la de los escribas y fariseos, porque ellos no entrarán en el reino de los cielos. Sea ella sólida, interior y verdadera, sin jactancia alguna exterior, y así será nuestra alma hermosa y de gran precio y valiosa su virtud, ante nuestro Dios, que escudriña los pensamientos y lo más recóndito del corazón humano

ORFILA, PERO.

San Luis (Llucalari).

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

El próximo miércoles es 30 de junio termina en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas la exposición diaria.

Desde el jueves 1.º de julio estará el Señor de manifiesto diariamente de 7 a 8 de la tarde en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen. Todos los días, antes de la reserva, se dará la bendición con el Santísimo.

— Misa domingo 27 de junio, Turnos de San Tarsicio, números 1, 2, 3 y 4. Misa de comunión general a las 8 menos cuarto en San Francisco. Instrucción doctrinal y Vigilia de 3 y media a 5 de la tarde. Por el alma de don J. T. S. (q. e. p. d.)

Rasgo sublime

El Marqués de Pimodán había caído en Castre fidardo bajo las sacrílegas balas italianas. Cuando se anunció la triste nueva a su esposa, desgarrósele su corazón y se desplomó en tierra. Vió claramente su amor muerto, su vida y todas sus esperanzas derrumbadas con aquella sangre vertida allá lejos, con aquella sangre que era su sangre... Viéndola llorar su hijo pequeño se había acercado a ella; trataba de subirse sobre sus rodillas para consolarla y beber sus lágrimas con los dulces besos de niño. Cuando ella sintió en sus mejillas el contacto de aquellos labiécitos, se estremeció, se levantó ligera y besando apasionadamente a aquel niño, al hijo del muerto, lo levantó en alto, muy alto, y lanzó aquel grito de matrona romana:

— Hijo mío, tú también irás soldado del Papa!

F. R.